

28 ноября 2024 г.

November 28, 2024

**ПИСЬМО-СОГЛАСИЕ**

**LETTER OF CONSENT**

ООО «Нэдд Тулс» (ОГРН: 1247800045130), юридическое лицо, надлежащим образом созданное и действующее в соответствии с законодательством Российской Федерации расположенное по адресу 192029, г. Санкт-Петербург, пр. Обуховской Обороны, д. 76, корпус 4, литера А, помещение 6-Н, офис 223 (далее – «**Правообладатель**»), являющееся обладателем исключительного права на следующие товарные знаки (далее совместно – «**Товарные знаки**»)

**Nedd Tools LLC** (main state registration number of the company (OGRN): 1247800045130), a legal entity registered and operating under the laws of the Russian Federation, registered at 192029, Saint-Petersburg, 76 Obukhovskoy oborony av., building 4A, Room 6-N, office 223, (hereinafter the “**Rightholder**”), which is the owner of exclusive rights on the following trademarks (hereinafter jointly referred to as “**Trademarks**”):

1. Товарный знак по св. № 949121 «**FORMIC**», зарегистрированный в отношении товаров 07, 08 и 09 классов МКТУ;
2. Товарный знак по св. № 949122 «  », зарегистрированный в отношении товаров 07, 08 и 09 классов МКТУ

1. Trademark reg. No. 949121 “**FORMIC**”, registered in relation to goods of 07, 08, 09 ICGS classes;
2. Trademark reg. No. 949122 «  », registered in relation to goods of 07, 08, 09 ICGS classes;

настоящим письмом дает согласие

by this letter gives consent to

ООО «МК-Профи» (ОГРН: 1157847420224), юридическому лицу, надлежащим образом созданному и действующему в соответствии с законодательством Российской Федерации, расположенному по адресу 195027, г. Санкт-Петербург, проспект Шаумяна, дом 10, корпус 1 литер А, помещение 1-Н, комн. 68-71,

**MK-Profi LLC** (OGRN: 1157847420224), a legal entity registered and operating under the laws of the Russian Federation, registered at 195027, Saint-Petersburg, 10 prospect Shaumyana, Building 1, Letter A, Room 1-N, Rooms 68-71,

- на использование Товарных знаков путем предложения к продаже, продажи, демонстрации на выставках и ярмарках, введения в гражданский оборот товаров, на которые нанесены Товарные знаки;
- на использование Товарных знаков в целях продвижения товаров, на которые нанесены Товарные знаки, включая, но не ограничиваясь: использование Товарных знаков в предложениях о продаже товаров, в объявлениях, на вывесках и в рекламе в сети Интернет.

- to use the Trademarks by offering for sale, sale, demonstrations at exhibitions and trade fairs, introduction into the civil circulation of the goods on which the Trademarks have been placed;
- to use the Trademarks to promote the goods on which the Trademarks have been placed, including but not limited to: usage of the Trademarks in offers for sale of goods, in advertisements, on advertising banners and in advertising on the Internet.

Правообладатель гарантирует, что он является полноправным и единственным обладателем исключительных прав на Товарные знаки, что возможность выдавать им разрешения третьим лицам на использование Товарных знаков ничем не ограничена.

The Rightholder guarantees that it is the full and only owner of exclusive rights on Trademarks, that its ability to grant third parties the permission to use Trademarks is unrestricted.

Настоящим Правообладатель подтверждает, что не имеет каких-либо претензий относительно использования ООО «МК-Профи» Товарных знаков с даты их приоритета до даты подписания настоящего письма-согласия, что такое использование осуществлялось ООО «МК-Профи» законно и на условиях, обозначенных в настоящем письме-согласии.

Настоящее согласие распространяет свое действие на период с момента регистрации Товарных знаков до момента окончания срока действия исключительных прав на Товарные знаки, только если не будет раньше отозвано Правообладателем.

Настоящее согласие может быть отозвано путем направления письменного уведомления в адрес ООО «МК-Профи». Согласие считается отозванным с момента получения ООО «МК-Профи» письменного уведомления, а в случае уклонения от получения - в дату получения Правообладателем возвращенного уведомления.

Настоящее письмо составлено на русском и английском языках. В случае расхождений текст на русском языке будет иметь преимущественную силу.

Приложения:

1. Перечень товаров, в отношении которых зарегистрированы Товарные знаки – 1 экз.

The Rightholder hereby certifies that it has no claims whatsoever against MK-Profi LLC regarding the use of the Trademarks from the priority date to the date of signing this letter of consent, that such use was lawfully undertaken by MK-Profi LLC and was in accordance with the terms set forth in this letter of consent.

This consent is issued for the period from the date of registration of the Trademarks until the expiry of the exclusive rights on the Trademarks, only if it won't be recalled by the Rightholder.

This consent may be withdrawn by written notice to MK-Profi LLC. The consent shall be considered withdrawn from the date of receipt of the written notice by MK-Profi LLC, and in case of evasion of receipt - on the date of receipt of the returned notice by the Rightholder.

This letter is written in both Russian and English. In the event of discrepancies, the text in Russian shall prevail.

Annexes:

1. List of goods in respect of which Trademarks have been registered - 1 copy.

От имени ООО «Нэдд Тулс» / For Nedd Tools LLC  
Ковалева Е.В. / Kovaleva E.V.

Генеральный директор, действует на основании устава /  
General Director, acting pursuant to the Charter



Приложение 1

Annex 1

ПЕРЕЧЕНЬ ТОВАРОВ, В ОТНОШЕНИИ  
КОТОРЫХ ЗАРЕГИСТРИРОВАНЫ ТОВАРНЫЕ  
ЗНАКИ

LIST OF GOODS IN RESPECT OF WHICH  
TRADEMARKS HAVE BEEN REGISTERED

**07 класс МКТУ** - инструменты с механическим приводом для всех видов материалов; машины и станки для обработки металла, дерева и пластмасс, в частности аккумуляторные машины, сверлильные машины, машины шлифовальные угловые, пилы ручные [машины], машины ленточно-шлифовальные, машины бурильные для колонкового бурения, машины пневматические; ленты полировальные и абразивные; втулки полировальные и абразивные; щетки полировальные и абразивные; штифты полировальные и абразивные; полоски полировальные и абразивные; диски полировальные и абразивные; инструменты с механическим приводом для обработки материалов всех видов, в частности инструменты с полировальными и абразивными лентами, полировальными и абразивными втулками, полировальными и абразивными щетками, полировальными и абразивными штифтами, полировальными и абразивными полосками, полировальными и абразивными кругами, включенные в класс 7; машины и аппараты для резки, сверления, шлифования, заточки и обработки поверхностей; машины и аппараты полировальные; сальники для двигателя внутреннего сгорания; уплотнения механические [детали машин]; распылители механические; насосы, компрессоры и воздуходувки, а также принадлежности к ним; отвертки пневматические; инструменты портативные пневматические; пистолеты пневматические промышленные; барабаны для шлангов, механические; муфты пневматические; шланги из металла для гидравлических систем машин; шланги неметаллические для гидравлических систем машин; шланги неметаллические для передачи гидравлического давления в машинах; пистолеты продувочные; автоматы раздаточные, кроме торговых автоматов.

**08 класс МКТУ** – ручные инструменты для всех видов материалов; ручные полировальные и шлифовальные инструменты, а именно полировальные и абразивные ленты, полировальные и абразивные втулки, полировальные и абразивные щетки, полировальные и абразивные штифты, полировальные и абразивные полоски, полировальные и абразивные диски; ручные инструменты для обработки материалов всех видов, в частности инструменты с полировальными и абразивными лентами, полировальными и абразивными втулками, полировальными и абразивными щетками,

**IGCS class 07** – power-driven tools for all kinds of materials; machines and machines for working metal, wood and plastics, in particular cordless machines, drilling machines, angle grinders, hand saws [machines], belt grinders, core drilling machines, pneumatic machines; polishing and abrasive bands; polishing and abrasive sleeves; polishing and abrasive brushes; polishing and abrasive pins; polishing and abrasive strips; polishing and abrasive discs; powered tools for processing materials of all kinds, in particular tools with polishing and abrasive belts, polishing and abrasive sleeves, polishing and abrasive brushes, polishing and abrasive pins, polishing and abrasive strips, polishing and abrasive discs included in Class 7; machines and apparatus for cutting, drilling, grinding, sharpening and surface treatment; polishing machines and apparatus; internal combustion engine glands; mechanical seals [machine parts]; atomisers mechanical; pumps, compressors and blowers, and accessories therefor; pneumatic screwdrivers; portable pneumatic tools; industrial pneumatic guns; hose reels, mechanical; clutches; metal hoses for hydraulic machine systems; non-metallic hoses for hydraulic systems of machines; non-metallic hoses for the transmission of hydraulic pressure in machines; blowing guns; dispensing machines, except vending machines.

**IGCS class 08** – hand tools for all kinds of materials; hand polishing and grinding tools, namely polishing and abrasive tapes, polishing and abrasive sleeves, polishing and abrasive brushes, polishing and abrasive pins, polishing and abrasive strips, polishing and abrasive discs; manual tools for processing materials of all kinds, in particular tools with polishing and abrasive tapes, polishing and abrasive sleeves, polishing and abrasive brushes, polishing and abrasive pins, polishing and abrasive strips, polishing and abrasive discs, included in Class 8; cardboard sandpaper saws; sanding blocks; hand-held sprayers.

полировальными и абразивными штифтами, полировальными и абразивными полосками, полировальными и абразивными дисками, включенные в класс 8; пилки наждачные картонные; шлифовальные блоки; опрыскиватели с ручным управлением.

**09 класс МКТУ** – измерительные приборы и ручные измерительные устройства; оптические приборы и инструменты, оптические увеличительные приборы и инструменты, в частности увеличительные стекла и микроскопы; защитная рабочая одежда, в частности защитные костюмы, в частности от огня и химических веществ, защитная обувь, спецобувь, защитные перчатки; защита для головы, в частности защитные шлемы; защитные очки; держатели защитных козырьков и экранов для головы; защитные маски, в частности респираторы, сварочные маски; средства безопасности, защитное оборудование и защитные инструменты для защиты людей при падении; ремни безопасности, сетки для защиты от несчастных случаев; все вышеперечисленные товары предназначены для обеспечения безопасности людей или крепления оборудования; канатные защитные устройства и оборудование для защиты людей от падения; горизонтальные и вертикальные системы для ограничения падения и защиты от падения с высоты; спасательное оборудование для альпинистов; устройства для промывки глаз; дыхательное оборудование и маски, за исключением оборудования для искусственного дыхания; программное обеспечение, а именно прикладное программное обеспечение (приложения); операционные программные системы с применением моделей и сборники данных для моделирования процессов изготовления и обработки инструментов; программное обеспечение; носители данных, в частности носители данных, содержащие информацию; козырьки для шлемов; кронштейны для шлемов; аккумуляторы; фонари с оптической системой; лампы для использования в качестве предупреждающих огней.

**ICGS class 09** – measuring instruments and hand measuring devices; optical instruments and tools, optical magnifying instruments and tools, in particular magnifying glasses and microscopes; protective work clothing, in particular protective suits, in particular those against fire and chemicals, protective shoes, safety shoes, protective gloves; head protection, in particular protective helmets; protective glasses; holders of protective visors and head shields; protective masks, in particular respirators, welding masks; safety equipment, protective equipment and protective tools to protect people in case of a fall; seat belts, accident protection nets; all of the above products are intended to ensure the safety of people or the attachment of equipment; rope safety devices and equipment for protecting people from falling; horizontal and vertical systems for fall arrest and fall protection; rescue equipment for climbers; eye wash devices; respiratory equipment and masks, with the exception of equipment for artificial respiration; software, namely application software (applications); operating software systems using models and data collections for modeling the manufacturing and processing of tools; software; data carriers, in particular data carriers containing information; visors for helmets; brackets for helmets; accumulators; lights with optical system; lamps for use as warning lights.

От имени ООО «Нэдд Тулс» / For Nedd Tools LLC  
Ковалева Е.В. / Kovaleva E.V.

Генеральный директор, действует на основании устава /  
General Director, acting pursuant to the Charter

